

Aseguran que Impeachment contra Dilma será retroceso para América Latina



Brasilia, 28 abr (RHC) El Premio Nobel de la Paz (1980) Adolfo Pérez Esquivel afirmó que la aprobación de un impeachment contra la presidenta Dilma Rousseff será un inmenso retroceso no solo para Brasil, sino para toda América Latina.

Pérez Esquivel, quien viajó a Brasilia expresamente para manifestar su solidaridad a la jefa de Estado, subrayó que todos los países con pensamientos propios y decididos a hacer cambios sociales son víctimas de esa política, cuyo propósito es quebrantar los procesos democráticos.

El Premio Nobel argentino manifestó que no se puede coartar el mandato de una presidenta que actuó con ética y responsabilidad y sobre la cual no pesa ninguna acusación de corrupción.

En los regímenes democráticos los problemas deben ser resueltos mediante el diálogo y no a través de golpes de Estado, remarcó.

Recordó también que la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) y el Mercado Común del Sur (Mercosur) ya expresaron su preocupación por la situación existente en Brasil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91923-aseguran-que-impeachment-contradilma-sera-retroceso-para-america-latina>



Radio Habana Cuba